

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Vol à bord de taxis : trois Camerounais neutralisés par la BAC

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**L**A brigade anticriminalité (BAC) a interpellé trois individus de nationalité camerounaise, dans la journée de mardi dernier. Il s'agit de Lawrence Agbo, alias Labista, Emmanuel Foncham et Régina Ayo. Le groupe contre lequel cinq plaintes couraient, délestait les gens à bord d'un taxi immatriculé FS -028- AA aux couleurs de la commune d'Akanda.

Selon plusieurs témoignages, le trio utilisait plusieurs stratagèmes pour dépouiller les clients qui prenaient place à bord du transport en commun : le siège mouillé, la portière bloquée ou encore l'interprète. La dernière proie qui a permis

la neutralisation de la bande par l'unité de la Police aurait été l'opération ayant permis de délester un homme de la somme d'un million de francs. C'était le 31 décembre 2022 juste à la sortie de leur victime d'une banque au centre-ville. L'homme prend place dans un taxi à bord duquel se trouvaient déjà quatre personnes. Une dame est assise devant avec le chauffeur et deux hommes à l'arrière. Après une bonne distance, le client constate que son siège est mouillé et interpelle le chauffeur. Celui-ci demande au plaignant de venir s'asseoir devant avec la dame, d'autant que celle-ci descend bientôt.

Les deux hommes assis à l'arrière engagent alors une discussion avec le chauffeur relativement à l'inconfort du client. C'est pendant ce temps que le million



Trois des quatre filous seront présentés en fin de semaine devant le parquet de Libreville.

de ce dernier va disparaître. Le taximan débarque ensuite le plaignant, qu'il informe d'un changement d'itinéraire. Pour cela, il ne vaut pas la peine de payer le service. Mais peu de

temps après, il est trop tard quand la victime constate la supercherie.

Trois des quatre malfrats sont neutralisés par les flics en l'espace de deux jours. Le

quatrième ayant pris la fuite. Ils ont été mis pour compétence à la disposition de la Direction de la sûreté urbaine (DSU), qui les présentera devant le parquet cette semaine.

### Le clin d'œil de *lybek*



## Makokou : des pachydermes font irruption à Zoatab

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/Gabon

**L**ES habitants de Zoatab, un quartier de la commune de Makokou, ont eu très peur le matin du 29 décembre 2022. Et pour cause. Une dizaine d'éléphants y ont soudainement fait irruption, pour se retrouver sur les bords de l'Ivindo. Selon les témoignages recueillis auprès des riverains, c'est vers 4 heures du matin qu'un troupeau de pachydermes à la recherche de nourriture a fait irruption dans le quartier. Il provenait sans doute de l'amont du cours d'eau qui baigne le chef-lieu de la province de

l'Ogooué-Ivindo. Dans le groupe, l'attention des riverains est attirée par un éléphant pour lequel ses parents se préoccupaient manifestement. Vu qu'il fallait absolument lui trouver de quoi se mettre sous la dent.

Un témoin de la scène indique que " ces derniers temps, les éléphants prennent l'endroit d'assaut. Ils sont à la recherche des mangues sauvages, qui y poussent en grande quantité dans les environs. Ils passent presque toute la journée là, avant de se retirer sous les cris des riverains."

Les habitants de Zoatab disent s'en remettre aux pouvoirs publics, pour que des solutions

idoines soient trouvées. À ce propos, lors de son adresse à la Nation le 31 décembre 2022, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a indiqué qu'" à partir de 2023 (...), l'argent que nous percevons en contrepartie de la protection de la forêt, sera affecté directement à la lutte contre le conflit Homme-Faune. Cet argent servira notamment à approvisionner le fonds de compensation des victimes des éléphants."

Et le numéro un gabonais de préciser que dans les tout prochains mois, 1 500 compatriotes bénéficieront des premières indemnités.